



Ausschuss für Schulen, Kindergärten, Heimat und Kultur am 29.04.2008 Nr. 7 der TO		öffentlich		
		Vorlagen-Nr.: FB 4/132/2008		
Dez. II	FB 4: Bildung, Kultur, Sport und Ordnungsangelegenheiten	Datum: 10.04.2008		
FBL / stellv. FBL	FB Finanzen	Dezernat I / II	Der Bürgermeister	
Beratungsfolge:				
Gremium:	Datum:	TOP	Zuständigkeit	Bemerkungen:
Ausschuss für Schulen, Kindergärten, Heimat und Kultur	29.04.2008		Anhörung	

Beratungsgegenstand:

Bericht zum Jubiläum 700 Jahre Stadt Lüdinghausen

I. Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss nimmt den Bericht zu den Jubiläumsfeierlichkeiten zur Kenntnis.

II. Rechtsgrundlage:

§ 41 GO

III. Sachverhalt:

Die Veranstaltungen zum 700jährigen Bestehen der Stadt Lüdinghausen sind am 07. März 2008 mit der Aufführung der „Glocke“ und dem anschließenden Empfang in der Burg Lüdinghausen gestartet und stellten einen würdigen Anfangspunkt für das Stadtjubiläum dar. Zahlreiche geladene Gäste und auch viele interessierte Bürger genossen eine außergewöhnliche und begeisternde Veranstaltung.

Mit der feierlichen „Ernennung“ des „Stadtdieners Johan Henrich Tüllinghoff“ durch den Bürgermeister und den ersten Auftritt des Stadtdieners (Jörg Janke) am Vormittag des 07.03. auf dem Marktbrunnen wurde auch diese Rahmenveranstaltung, die das Jubiläum durch das gesamte Jahr begleiten wird, eröffnet. Die weiteren Auftritte des Stadtdieners, dessen Aufgabe das öffentliche Ausrufen der Veranstaltungen in Lüdinghausen im Jubiläumsjahr Freitagmorgens um 11 Uhr auf dem Marktbrunnen ist, werden am 11.04., 02.05., 06.06., 11.07., 01.08., 05.09., 11.10., 07.11., 05.12., 02.01. und 06.02. stattfinden.

Das Eierballen und Schwengellangziehen, das eigens zum Jubiläumsjahr nach vielen Jahren zum ersten Mal wieder durchgeführt wurde, zog ca. 3.000 Schaulustige am Ostersonntag, den 23. März, bei schönstem Sonnenschein in die Borg. Durch eine ganztägige Begleitung der Veranstaltung durch das Studio des Radiosenders Kiepenkerl wurde den Jungjägern des Aldenhöveler Schützenvereins die Aufmerksamkeit zuteil, die ihnen angesichts des „Heldenmutes“, sich bei nahezu frostigen Wassertemperaturen in die Stever katapultieren zu lassen, auch mehr als Zustand.

Das Eierballen führten freiwillige Helfer der Pfadfinder mit den zahlreichen anwesenden Kindern durch. Ebenfalls durch die Unterstützung freiwilliger Helfer konnte auch ein Kaffee- und Kuchenstand für diese Veranstaltung organisiert werden.

Über die als nächstes anstehenden Jubiläumsveranstaltungen informiert der der Vorlage beigefügte Veranstaltungsflyer.

Detailliertere Angaben insbes. zur Abrechnung der bisherigen Veranstaltungen und der künftigen Planungen werden in der Sitzung mitgeteilt.

Anlagen:

1 Programmflyer